

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Con el Evangelio de hoy, celebramos la Epifanía del Señor, es decir, la manifestación de Dios hecho hombre ante el mundo. Y sorprendentemente, Dios no se manifiesta en un gran rey rico y poderoso, sino en la sencillez de un bebé pobre e indefenso. Sólo los sencillos como los pastores y los reyes magos, son capaces de reconocer en ese pequeño al mismo Dios, e inclinarse para adorarlo.

En cambio, Herodes y los sacerdotes de Jerusalén, cegados por su envidia y hambre de poder, lo persiguen.

Lo mismo nos ocurre todos los días al tratar con las personas que nos rodean. Si actuamos con fe y sencillez, seremos capaces de ver en todos ellos al mismo Cristo, y tratarlos como lo que son: hijos de Dios y hermanos nuestros, que merecen todo nuestro respeto y consideración.

¡ELLOS SON CRISTO!



Por el contrario, si nos dejamos llevar por nuestro egoísmo, envidia, rencor, soberbia... caeremos en injusticias y malos tratos que nos alejarán de Dios y de los hombres. Seamos humildes y dóciles al mensaje de Dios para descubrir en la gente común que nos rodea al mismo Cristo que nos llama a AMAR.

Si Dios hecho hombre se manifestó sencillo y humilde...
¿Por qué nosotros no ser así?

*¿Cómo trato a mis papás, a mis hermanos, a mis maestros,
a mis amigos y enemigos? ¿Soy capaz de reconocer en
todos ellos a Jesús?*

Consulta y descarga los Evangelios Ilustrados Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios/

Santo Evangelio

ILUSTRADO PARA NIÑOS

JESUS NACIÓ EN BELÉN DE JUDÁ, EN TIEMPOS DEL REY HERODES. UNOS MAGOS DE ORIENTE LLEGARON ENTONCES A JERUSALÉN Y PREGUNTARON:

¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS QUE ACABA DE NACER? PORQUE VIMOS SURGIR SU ESTRELLA Y HEMOS VENIDO A ADORARLO.



SEGÚN
SAN MATEO
2, 1-12



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

AL ENTERARSE DE ESTO, EL REY HERODES SE SOBRESALTÓ Y TODA JERUSALÉN CON ÉL.



CONVOCÓ ENTONCES A LOS SUMOS SACERDOTES Y A LOS ESCRIBAS DEL PUEBLO Y LES PREGUNTÓ DÓNDE TENÍA QUE NACER EL MESÍAS. ELLOS LE CONTESTARON:

EN BELÉN DE JUDA,

PORQUE ASÍ LO HA ESCRITO EL PROFETA:



"Y TÚ, BELÉN, TIERRA DE JUDA, NO ERES EN MANERA ALGUNA LA MENOR ENTRE LAS CIUDADES ILUSTRES DE JUDA, PUES DE TI SALDRÁ UN JEFE, QUE SERÁ PASTOR DE MI PUEBLO, ISRAEL."

ENTONCES HERODES LLAMÓ EN SECRETO A LOS MAGOS, PARA QUE LE PRECISARAN EL TIEMPO EN QUE SE LES HABÍA APARECIDO LA ESTRELLA Y LOS MANDÓ A BELÉN DICIÉNDOLES:

VAYAN A AVERIGUAR CUIDADOSAMENTE QUÉ HAY DE ESE NIÑO (...)



Y CUANDO LO ENCUENTREN, AVÍSENME PARA QUE YO TAMBIÉN VAYA A ADORARLO.



DESPUÉS DE OÍR AL REY, LOS MAGOS SE PUSIERON EN CAMINO, Y DE PRONTO LA ESTRELLA QUE HAN VISTO SURGIR, COMENZÓ A GUIARLOS HASTA QUE SE DETUVO ENCIMA DE DONDE ESTABA EL NIÑO



AL VER DE NUEVO LA ESTRELLA, SE LLENARON DE INMENSA ALEGRÍA.



ENTRARON EN LA CASA Y VIERON AL NIÑO CON MARÍA, SU MADRE, Y POSTRANDOSE, LO ADORARON.



DESPUÉS, ABRIERON SUS COFRES, LE OFRECIERON REGALOS: ORO, INCENSO Y MIRRA



ADVERTIDOS DURANTE EL SUEÑO DE QUE NO VOLVIERAN A HERODES, REGRESARON A SU TIERRA POR OTRO CAMINO.

